



For info and visits, contact Veronika

+33 (0)6 35 28 35 91  



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE

6 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 8799668570

1 600 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa située dans le secteur très prisé et recherché du chemin des Collés et Lauvas. Superbe parcelle de 3000m<sup>2</sup> comprenant Villa, piscine et Parkings. De plein pied : Entrée, dégagement WC invité, cuisine, chambre, vaste salon/séjour avec cheminée, 2 chambres, salle de bains avec WC, terrasse couverte. A l'étage : Suite parentale avec Solarium Au sous-sol : Vaste sous-sol de 150m<sup>2</sup> avec garage de 6 autos + Bureau. - Piscine chauffée - Ballon Thermodynamique - Double vitrage - Sol Carrelage et Terre cuite - Forage - Assainissement collectif - Chauffage pompe à chaleur + Cheminée - Panneaux ...

Villa located in the very popular and sought after area of Chemin des Collés and Lauvas. Superb plot of 3000m<sup>2</sup> including Villa, swimming pool and parking spaces. Ground floor: Entrance hall, guest WC, kitchen, bedroom, large living room/living room with fireplace, 2 bedrooms, bathroom with WC, covered terrace. Upstairs: Master suite with Solarium In the basement: Vast basement of 150m<sup>2</sup> with garage for 6 cars + Office. - Heated swimming pool - Thermodynamic balloon - Double glazing - Tiled floor and terracotta - Drilling - Collective sanitation - Heat pump heating + Fireplace - ...

## VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





For info and visits, contact Veronika  
+33 (0)6 35 28 35 91



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Veronika  
+33 (0)6 35 28 35 91



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



For info and visits, contact Veronika  
+33 (0)6 35 28 35 91



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE



For info and visits, contact Veronika  
+33 (0)6 35 28 35 91



VESSNART  
LUXURY REAL ESTATE